



SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen

22. FEB. 2023 38

Theresienstraße 15 01097 Dresden

SACHSISCHE STAATSKANZLEI 01095 Dresden

SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen e.V. Landesvorsitzende Frau Nannette Seidler Theresienstraße 15 01097 Dresden

1

Sehr geehrte Frau Seidler,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 21. November 2022. Herr Ministerpräsident Kretschmer hat mich gebeten, Ihnen nach den zwischenzeitlich in einzelnen Punkten erzielten Fortschritten zu antworten.

Ich verstehe die Appelle von Ihnen, aber auch von anderen Gewerkschaften, die Folgen der Inflation für unsere Bediensteten abzufedern. Gerade untere Vergütungs- und Besoldungsgruppen sind hiervon in besonderem Maße betroffen.

Die von Ihnen angesprochenen Themen spielen dabei immer wieder eine zentrale Rolle und sind Gegenstand der Gespräche mit den Personalvertretungen. Gleichwohl möchte ich die Gelegenheit nutzen, Sie über den aktuellen Stand und das geplante weitere Vorgehen zu informieren.

1. Wegstreckenentschädigung

Wie Sie wissen, steht die Staatskanzlei Ihrem Anliegen einer Anhebung der Wegstreckenentschädigung bei Dienstreisen aufgeschlossen gegenüber. Dem trägt ein zwischenzeitlich vorliegender erster Vorschlag des Staatsministeriums der Finanzen auch Rechnung. Die Meinungsbildung zur genauen Höhe der Anhebung ist innerhalb der Staatsregierung jedoch noch nicht abgeschlossen. Insofern bitte ich um Verständnis, dass ich Sie an dieser Stelle noch nicht detailliert informieren kann.

2. Energiepreispauschale für Versorgungsempfänger

Mit den koalitionstragenden Fraktionen im Landtag wurde geprüft, wie ein hierfür nötiges Gesetzgebungsverfahren zeitnah umgesetzt werden kann. Unter dem Vorbehalt des Inkrafttretens der gesetzlichen Regelung und vorgriffsweise wird die Auszahlung der Energiepreispauschale unter Mitwirkung der Anspruchsberechtigten beginnend ab Ende Februar 2023 erfolgen.

Der Staatssekretär Mitglied der Staatsregierung Der Amtschef Der Beauftragte für Informationstechnologie (CIO)

Ihr Ansprechpartner

Durchwahl Telefon +4 Telefax



Ihr Zeichen

Geschäftszeichen (bitte bei Antwort angeben)

Dresden, Dresden, 2023



Die Kampagne des Freistaates Sachsen.



Hausanschrift: Sächsische Staatskanzlei Archivstraße 1 01097 Dresden

www.sachsen.de

melden.

Verkehrsverbindung: Zu erreichen mit den Straßenbahnlinien 3, 6, 7, 8, 9, 13

Für Besucher mit Behinderungen befinden sich gekennzeichnete Parkplätze am Königsufer.
Für alle Besucherparkplätze gilt: Bitte beim Pfortendienst

* Der Empfang von elektronisch signierten und/oder verschlüsselten elektronischen Dokumenten ist möglich. Die öffentlichen Schlüssel der Sächsischen Staatskanzlei finden Sie unter https://www.sachsen.de/kontakt.html.

3. Übernahme des Tarifergebnisses

Auf Grund einer Verzögerung im Gesetzgebungsverfahren konnte die Übernahme des Tarifergebnisses für die Beamtinnen und Beamten, Richterinnen und Richter sowie Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger leider nicht zum 1. Dezember 2022 zahlbar gemacht werden.

Auf Basis des inzwischen in den Sächsischen Landtag eingebrachten Gesetzentwurfes werden die Bezüge rückwirkend zum 1. Dezember 2022 vorgriffsweise mit der Bezügezahlung Ende diesen Monats um 2,8 Prozent erhöht.

4. Amtsangemessene Alimentation

Mit dem vorgenannten Gesetzentwurf soll zugleich die Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichtes zur amtsangemessenen Alimentation umgesetzt werden. Die zwischen dem SMF und den Vertretern der Verbände und Gewerkschaften geführten Gespräche haben leider zu keinem einvernehmlichen Ergebnis geführt .

Da der Gesetzentwurf zwischenzeitlich in den Sächsischen Landtag eingebracht wurde, sind die parlamentarischen Beratungen abzuwarten.

Gleichwohl wird das SMF auch zukünftig mit den Gewerkschaften und Verbänden zu besoldungs- und versorgungsrechtlichen Themen sprechen, um die jeweiligen Standpunkte zu eruieren und über mögliche Lösungswege zu beraten.

Abschließend möchte ich Ihnen noch einmal versichern, dass wir zu guten Lösungen für unsere Bediensteten bei den vorgenannten Themen kommen werden. Ich selbst trete hierfür immer wieder aktiv ein und bin mir dabei der Unterstützung unseres Ministerpräsidenten sicher. Denn uns allen ist bewusst, dass die Sächsische Staatsverwaltung nur mit motivierten Bediensteten erfolgreich sein kann.

Mit freundlichen Grüßen

/

Prof. Thomas Popp